## KIENTZHEIM

## Sur les pavés, la course



La course des as est toujours très disputée. Ils étaient 120 à en découdre avec le chrono sur les pavés de Kientzheim, ce lundi. Photos DNA/Nicolas PINOT

engouement était intact sur les pavés un peu glissants de Kientzheim pour la 54° édition de la corrida Jean Ritzenthaler, organisée par le CSL Neuf-Brisach Athlétisme.

Une tradition bien implantée qui a attiré 120 participants à la course des as et 80 aux deux courses populaires ainsi qu'au fameux relais « Schangala » disputé par équipes de trois.

Le clou du spectacle était évidemment les 6 900 mètres de ruelles qui attendaient les as, parfois venus de loin pour en découdre avec le chrono dans ce cadre enchanteur. Une belle occasion d'éliminer après les agapes de Noël et un rendezvous toujours très apprécié d'un public pas avare en encouragements. Une remise de récompenses a clôturé l'évènement.



Une ambiance et un cadre qui séduisent de nombreux participants venus d'un peu partout.